MEURSAULT



Les premières maquettes sont arrivées hier matin et elles promettent! Photo Franck Bassolei

La fête du Train a commencé

La fête du Train se déroulera tout ce week-end, au centre sportif Saint-Nicolas avec de très belles surprises qu'on a découvertes hier.

est ce matin que la fête du Train commence à Meursault, au centre sportif Saint-Nicolas. On a suivi hier les préparatifs et le premier camion arrivé du musée de la Cité du train à Mulhouse et qui apportait les éléments de décoration d'un compartiment wagons-lits de l'Orient-Express.

Des mannequins, mais aussi de véritables banquettes du train magique étaient sortis avec peine, par les bénévoles. Pendant ce temps, les premiers collectionneurs étaient arrivés et mettaient en place la première maquette de chemin de fer, avec ses trains et ses décors qu'il faut sortir de leurs cartons avec précautions. Il faut ensuite les assembler et nettoyer. « Vous voyez : cette ligne est en fait une ligne de métro avec sa station. C'est la première fois qu'elle sera exposée », nous dit son heureux propriétaire. En se penchant, on voit en effet très nettement le plafond rond de la station, avec ses panneaux de publicité reconnaissables.

Des exclusivités

Cette fête du Train s'annonce comme la première du genre en France et peut-être même en Europe. On pourra découvrir des nouveautés sur plus de 2 500 m². Il y aura des quais réseaux avec ses dioramas, ses modules, ses clubs. Il y aura aussi ses quais artisans, producteurs d'accessoires, de maquettes et de produits de décor. Il y aura même un quai boursiers qui permettra d'échanger et de vendre des matériels neufs ou d'occasion. Il y aura, enfin, un quai culturel avec la Cité du train de Mulhouse, des librairies, expositions de peintures et de photos.

Il faut savoir enfin que les familles pourront même compléter leur visite de Meursault en prenant la calèche qui les conduira gratuitement au marché de Noël, au centre de la commune

INFO Ce samedi, de 10 à 19 heures, ce dimanche de 10 à 18 heures ; tarif 8 € et 4 € réduit (10-16 ans), gratuit pour les moins de 10 ans. Buvette sur place.

BIENVENUE

Retrouvez dans nos colonnes, au fil de la semaine, notre rubrique consacrée aux bébés nés à Beaune.





CORGOLOIN Hugo

Léna est ravie d'accueillir son petit frère Hugo, 3,310 kg, né le 11 décembre à la maternité de l'hôpital de Beaune. Il fait la joie d'Angélique Giboulot et David Dufour, ses parents.

Photo Mady Vernay

SAVIGNY-LÈS-BEAUNE



Pêche aux dons. Avec 150 truites, l'Association de pêche et de protection du milieu aquatique a organisé une matinée de pêche et vin chaud place Fournier. Pour quelques euros, les passants ont pu lancer le bouchon dans la fontaine et repartir avec une belle truite. Le produit de la recette a été remis à l'organisation savignienne du Téléthon. Photo Jean-Claude Murit

es pre- plus de 2 500 m². Il v aura des de 10 à 18 heures : tarif 8 €



Solidarité. À l'initiative des municipalités de Vignoles et de Ruffey-lès-Beaune, les élèves des classes primaires et maternelles ont réalisé une collecte de jouets au profit du Secours populaire qui organise, tous les mercredis de 14 à 18 heures, une braderie, dans son local route de Savigny à Beaune. La vente contribue à acheter de l'alimentaire afin de compléter les colis des bénéficiaires. Photo R. L.

RUFFEY-LÈS-BEAUNE



Agapes. Irène Morey, 92 ans, Raymond Radreau, 85 ans, doyens de la journée, ainsi que soixante autres convives étaient les invités de la municipalité pour le repas annuel qui leur a été offert. Tous les convives ont été accueillis au foyer rural par le maire Maurice Bour et le conseil municipal. Cette journée faite de convivialité, d'échange et de partage s'est déroulée avec une délégation du conseil des enfants. Un grand moment d'union entre différentes générations. Photo Régine Ley

EN BREF

VIGNOLES

PAYS BEAUNOIS

Les messes

Ce samedi. – À 18 h 30 à Auxey-Duresses. **Ce dimanche. –** À 9 heures à Pommard, 9 h 30 à Corgengoux, 10 h 30 à Meursault, 11 heures à Merceuil et Chorey-les-Beaune.